
Protokoll: 

Rm Diehl fragt nach, warum bei der Maßnahme „Im Schild“ schon Mittel verausgabt wurden er aber 

noch keine Bautätigkeit feststellen konnte. 

Herr Mohrs führt aus, dass es sich bei den bisher verausgabten Mitteln um Ingenieurkosten für ein 

Bodengutachten handelt. Mit dem Bau wird voraussichtlich im Sommer 2022 begonnen. 

 


